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令和元年第１２回教育委員会会議録 

 

■会議名 令和元年第１２回忠岡町教育委員会定例会 

■日 時 令和元年１２月２３日（月）午前１０時００分から午前１１時００分 

■場 所 忠岡町役場 ３階 研修室３ 

■出席者 教育委員会委員 

教育長      富本 正昭 

教育長職務代理者 中村 吉治 

委員       安明 明子 

委員       井手 和代 

委員       新田 哲也 

     事務局 

教育部長         立花 武彦 

教育部理事兼学校教育課長 石本 秀樹 

教育部生涯学習課長    秋月 貴彦         

教育部教育みらい課長   二重 幸生 

教育部教育みらい課参事  道口 康子 

 

■傍聴者数 なし 

■会議録署名委員 中村職務代理 

■議事日程 

日程第１・報告第３６号「行事等報告について」 

日程第２・報告第３７号「町立各学校園保育所行事について」 

日程第３・報告第３８号「令和元年第４回忠岡町議会定例会議案教育委員会 

関係事項について」 

        案件１ 忠岡町教育委員会委員定数条例の制定について 

        案件２ 令和元年度忠岡町一般会計補正予算（第５号）につ

いて 

日程第４・議案第３５号「令和２年度忠岡町教育委員及び教育委員会関係諸 

行事について」 

 日程第５・議案第３６号「令和２年度全国学力・学習状況調査への参加につい

て」 

その他 
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■会議の内容 

富本教育長 

 

 

 

富本教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富本教育長 

 

 

二重課長 

ただ今から令和元年第１２回忠岡町教育委員会定例会を開催致しま

す。 

（ 開会 午前１０時００分 ） 

 

本日の応召委員は４名で、出席委員は同数であります。 

従いまして委員会は成立しております。 

なお、本日傍聴の申し出はございません。 

本日の会議録署名委員を会議規則第１６条第３項の規定により、教

育長の指名として、ご異議ございませんか。 

 

（ 「異議なし」の声 ） 

 

ご異議がないので、本日は中村職務代理にお願いいたします。 

次に、教育長の報告をさせていただきます。 

 

本日１２回目ということで令和元年最終の教育委員会定例会を迎え

ることができました。委員の先生方のご支援ご尽力の賜物で町内の

各学校も非常に落ち着いている状況でございます。２学期も今日、

明日で終業式となり冬休みに入りますが、非常に落ち着いている状

況でそれに伴いまして広報等でもすでにご覧いただいているかと思

いますが、子どもたちは以前から体育、運動面では比較的に頑張っ

ている子がたくさんいましたが、文化的な部分でも最近は頑張って

おり、来月号の広報にも掲載させていただきますが、大阪府の青少

年読書感想コンクールで１６万人の府内の応募の中の優秀賞という

ことで東忠岡小学校の２年生が入選するなど、様々なコンクールで

受賞しております。また、三市一町中学生のメッセージという弁論

大会でも、会長賞と優秀賞を中学３年生が獲得するという非常に文

化面でも頑張っておりますので、委員の皆さん方には是非、その頑

張りを伝えいただき強力なサポートを委員の皆さん方にはお願いし

たいと思っております。 

 

それでは議事に入ります。 

議事日程を事務局より朗読願います。 

 

（ 議事日程朗読 ） 
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富本教育長 

 

 

二重課長 

 

富本教育長 

 

秋月課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第１・報告第３６号「行事等報告について」を議題と致します。

事務局より議案の朗読を願います。 

 

（ 議案朗読 ） 

 

会議規則第９条の規定により趣旨説明を求めます。 

 

議案書の３ページをご覧ください。 

令和元年１１月分の社会教育行事等報告書についてご説明いたしま

す。 

１１月 ２日（土）町民文化祭作品展表彰式（文化会館） 

３日（日）忠岡町こどもカーニバル（町民グラウンド） 

         ふれあいフェスティバル（文化会館） 

１７日（日）町民音楽祭（ふれあいホール） 

２３日（土）ライフチャレンジザウォーク 2019IN忠岡（町内） 

参加者は２００名 

２７日（水）少年団冬の野外活動打合せ（児童館） 

２９日（金）町民体育大会反省会（文化会館） 

続きまして、４ページ、５ページをお願いします。 

忠岡町児童館事業報告書につきまして、児童教室の利用者数及び児

童館利用者数は特に変わりありませんでした。 

続きまして、６ページをお願いします。 

ふれあいホールの使用状況ですが、９件の利用があり、うち１件が

有料で２５，０５０円の収入がありました。 

続きまして、７ページをお願いします。 

コパンスポーツセンター忠岡の利用状況ですが、６，５８５人の利

用がございました。 

年齢階層別の利用状況につきましては、７０代の方の利用が一番多

くなっております。 

続きまして８ページをお願いします。 

文化会館講座の事業報告ですが、単発の講座としまして１１月１３

日、２０日いずれも（水）、まあるい心のススメ、参加者延べ１５人、

２１日（木）悠々倶楽部、参加者２３人、２４日（日）、男の料理塾、

参加者８人、２７日（水）、基本のハンギングバスケット、参加者８

人、２９日（金）、３０日（土）、白味噌づくり、参加者３１人とな

っております。 
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富本教育長 

 

 

 

 

 

 

 

富本教育長 

 

 

 

二重課長 

 

富本教育長 

 

道口参事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次に、１０ページから１４ページにかけまして、文化会館クラブ活

動一覧表及び一般利用状況表については、特に変わりありませんで

した。 

１５ページをお願いします。 

貸出図書利用状況表についてですが、おはなし会を４回行い、１３

人の参加がありました。 

説明は以上でございます。 

 

説明は以上のとおりです。ご質疑を承ります。 

 

何かございませんか。 

ご質疑がないようですので、日程第１・報告第３６号「行事等報告

について」を報告どおり承認することにご異議ございませんか。 

 

（ 「異議なし」の声 ） 

 

ご異議がないようですので、報告どおり承認することに決します。 

次に日程第２・報告第３７号「町立各学校園保育所行事について」

を議題と致します。事務局より議案の朗読を願います。 

 

（ 議案朗読 ） 

 

会議規則第９条の規定により趣旨説明を求めます。 

 

東忠岡保育所の行事についてご報告いたします。 

１９ページをお願いします。 

７日（土）発表会（４・５歳児） 

１３日（金）避難訓練（不審者侵入） 

２８日（土）保育終了 

続きまして東忠岡幼稚園の行事についてご報告いたします。 

２０ページをご覧ください。 

３日（火）生活発表会（年少児） 

５日（木）生活発表会（年中・年長児） 

１６日（月）新入園児幼稚園見学会 

１９日（木）～２３日（月）個人懇談会 

２４日（火）２学期終業式 
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石本理事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富本教育長 

 

中村職務代理 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保育所、幼稚園の行事については以上でございます。 

 

小中学校の行事についてご報告させていただきます。 

議案書の２１ページをお願いいたします。 

忠岡小学校 

 ５日（木）支援合同クリスマス会 

１８日（水）～２０日（金）個人懇談 

２４日（火）児童会忠中生徒会交流会・終業式 

続いて２２ページをお願いいたします。 

東忠岡小学校でございます。 

 ５日（木）支援学級３校合同クリスマス会 

１８日（水）～２０日（金）個人懇談会 

２４日（火）忠中児童会交流会・終業式 

続いて忠岡中学校でございます。 

２３ページをお願いいたします。 

 ２日（月）３年第４回実力診断テスト 

 ５日（木）支援学級クリスマス会 

１７日（火）～２０日（金）進路懇談・三者懇談 

２４日（火）終業式 

報告は以上でございます。 

 

説明は以上のとおりです。ご質疑を承ります。 

 

町のホームページを見ますと、忠岡中学校は今、ベル席をしている

そうですが、その結果が出ており全クラスパーフェクトにベル席が

達成できたということです。本当に中学校は良くなってきたと実感

して感じております。時々この役場のスポーツジムへ来ることがあ

りますが、グラウンドの雰囲気がすごく良いです。子どもたちは声

も出ているし、バラバラではなく一体感を持って練習しています。

同じように先月の教育委員会議でも、音楽会が大変良かったと言っ

ていましたね。私も感じています。以前にもお伝えしたことがある

のですが音楽会のようなイベントで、もっと多くの方に見ていただ

きたいです。音楽会を行っていることは、保護者しか知らないので

はないでしょうか、もっと多くの方に見ていただき、素晴らしい子

どもたちを発信できたらと思っていますので、よろしくお願いしま

す。 
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富本教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富本教育長 

 

 

 

 

 

 

富本教育長 

 

 

 

 

二重課長 

 

富本教育長 

 

二重課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

ありがとうございます。荒れているというイメージを決めつけてお

られる方もいらっしゃいますので、いろいろな方に見ていただきた

いと思っております。何か言うと先に成績のことを言われますが、

ついてくるものは表裏一体ではないかと思っていますので、是非子

どもたちのイキイキした姿を見ていただきたいと思います。よく学

調で全国の学力の差がと言いますが、実際は数点の差ですのでそこ

を差ととらえるのかどうか「勝った」「負けた」の世界ではそうでし

ょうけれども、それよりもおおらかな気持ちで伸び伸びと頑張れて

いる中学生なり小学生なりを見ていただきたいと思いますのでどう

かサポーターをよろしくお願いいたします。 

 

他に何かございませんか 

他に、ご質疑がないようですので、日程第２・報告第３７号「町立

各学校園保育所行事について」を報告どおり承認することにご異議

ございませんか。 

 

（ 「異議なし」の声 ） 

 

ご異議がないようですので、報告どおり承認することに決します。 

次に日程第３・報告第３８号「令和元年第 4 回忠岡町議会定例会議

案教育委員会関係事項について」を議題と致します。事務局より議

案の朗読を願います。 

 

（ 議案朗読 ） 

 

会議規則第９条の規定により趣旨説明を求めます。 

 

議案書２９ページをお願いしたいと思います。 

今回、委員定数条例につきまして現在４人の委員さんで委員会を運

営していただいておりますが、保護者委員の制定ということで今回

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 3 条、ただし書きの規

定数に基づきまして 5 人以上とすることができるということで制定

させていただいておりますので、よろしくお願いします。 

続きまして案件２ということで、３１ページの方をお願いします。

一般会計の補正予算（第５号）ということで、全体で申しますと今

回は９千３０２万１千円の追加で総額が７０億３千９５２万５千円
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となっております。内容につきましては、３５ページをお願いしま

す。債務負担行為補正ということで都市再生整備計画策定事業、令

和元年度から令和 2 年度まで、限度額７００万円ということになっ

ておりますが、東地区の認定こども園をこれから整備していき、そ

の関係で国からの交付金をもらうために都市再生整備計画策定をし

なければならないということになっておりますので今回、債務負担

行為ということで補正させていただいております。債務負担行為は、

会計年度独立ということで毎年度予算を決めて執行していくという

のが基本原則となっております。例えば２年以上にわたり債務が続

いていった場合にこういった形で債務負担行為というものを定めて

おかなければいけないということになっております。今回は、書い

ていますように元年度から２年度までということで元年度中につき

ましては、あくまでも契約をするだけになりますので７００万円自

体は次の２年度に執行することになり、次の２年度の新しい予算の

中に７００万円が計上されるということで理解いただけたらと考え

ておりますのでよろしくお願いいたします。それ以外につきまして

は、３６ページをお願いいたします。３６ページの下の方の表です

が児童福祉総務費におきまして返還金ということで過年度子どもの

ための教育・保育給付費府費負担金精算返還金ということで府の補

助金が若干多くもらいすぎていましたので返還するということでご

ざいます。続きまして３７ページの児童福祉施設費に、給料、職員

手当、共済費であがっております。ご存知とは思いますが、我々地

方公共団体は国の方から毎年人事院勧告ということで給料が民間と

比べて低いとか高いとかということを国が調査しまして、それに基

づいて国家公務員の給料が決定します。それに準ずる形で地方公務

員の給料が決まります。今回は若干プラスということになっており

ます。この児童福祉施設費につきましては１千８５１万５千円の増

加となっており、後で出てきます幼稚園費が逆に減っております。

これは忠岡幼稚園が閉園となり、幼稚園の先生が東忠岡保育所に異

動となり、若干移動も含め補正予算という形になっておりますので

ご理解いただきたいと思います。続きまして３８ページが教育費の

事務局費ということで我々の給料関係です。これは人事院勧告に伴

うものでございます。次の３９ページ幼稚園費は先ほど申し上げま

したが、幼稚園から保育所の方に異動しておりますので、その分で

減っております。３９ページの１番下のところに同じく最初に申し

上げた返還金がございますのでそれも併せて補正の方をしておりま
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富本教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富本教育長 

 

 

 

 

二重課長 

 

富本教育長 

 

二重課長 

 

 

 

 

 

 

 

富本教育長 

 

 

石本理事 

す。最後４０ページ、同じく社会教育総務費と文化会館費で今回の

人事院勧告に伴います調整ということで２つの項目で補正の方をあ

げさせていただいております。説明は以上でございます。よろしく

お願いします。 

 

それではただいま課長から説明がありました、案件１、案件２ ど

ちらでも結構でございます、一括してご質疑を承ります。 

 

何かございませんか。 

ご質疑がないようですので、日程第３・報告第３８号「令和元年第

４回忠岡町議会定例会議案教育委員会関係事項について」を報告通

り承認することにご異議ございませんか。 

 

（ 「異議なし」の声 ） 

 

ご異議がないようですので、報告通り承認することに決します。 

次に日程第４・議案第３５号「令和２年忠岡町教育委員及び教育委

員会関係諸行事について」を議題と致します。事務局より議案の朗

読を願います。 

 

（ 議案朗読 ） 

 

会議規則第９条の規定により趣旨説明を求めます。 

 

４５ページをお願いいたします。 

毎年この時期に報告させていただいておりますが、来年の各関係行

事のあくまで予定ということでご理解いただきたいと思います。  

また、それぞれご出席いただく場合は、こちらの方から通知の方は

送らせていただきますが、あくまでも現時点での予定ということに

なっておりますのでそれぞれご確認をお願いしたいと思います。説

明は以上のとおりです。 

 

来る令和２年１月から１２月までの予定ということで、あくまでも

予定です。卒業式、入学式は決定でしょうか。 

 

卒業式、入学式は、記載のとおりで確認しております。 
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富本教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

富本養育長 

 

 

 

 

二重課長 

 

富本教育長 

 

石本理事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

説明は以上の通りです。ご質疑を承ります。 

 

何かございませんか。 

ご質疑がないようですので、日程第４・議案第３５号「令和２年忠

岡町教育委員及び教育委員会関係諸行事について」を原案のとおり

決定することにご異議ございませんか。 

 

（ 「異議なし」の声 ） 

 

ご異議がないようですので、原案のとおりに決します。 

次に日程第５・議案第３６号「令和２年度全国学力・学習状況調査

への参加について」を議題と致します。事務局より議案の朗読を願

います。 

 

（ 議案朗読 ） 

 

会議規則第９条の規定により趣旨説明を求めます。 

 

本議案は、全国的な児童生徒の学力や学習状況を把握・分析し、教

育施策の成果と課題を検証し、その改善を図ること等を目的として

実施する全国学力・学習状況調査の来年度の実施について、本町の

参加の承認を得るものです。 

別紙、資料「令和２年度全国学力・学習状況調査に関する実施要領」

をご覧ください。調査の概要について説明します。 

次年度、実施予定の全国学力・学習状況調査については、今年度と

同様に小学校第６学年、中学校第３学年の児童生徒を対象に実施さ

れます。 

２の調査事項ですが、（１）児童生徒に対する調査と（２）学校に対

する質問紙調査に分かれています。 

（１）の児童生徒に対する調査では、ア 教科に関する調査 イ 質

問紙調査 があります。 

ア 教科に関する調査では、小学校調査では、国語及び算数、中学

校調査は、国語、数学となります。調査問題につきましては、今年

度同様、知識・活用を一体的に問う問題となっております。 

調査実施日は令和２年４月１６日木曜日です。 

これらの調査結果の取扱いに関する配慮事項についてですが、７ペ
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ージ（エ）の調査結果の公表にかかる①～⑥により取り扱います。 

本調査に参加し、その結果を活用して本町の小・中学校の学力向上

につながるよう、取り組みの成果と課題を検証し、今後の授業改善

につなげたいと考えております。 

ついては、令和２年４月１６日（木）に実施予定の本調査への参加

について承認いただきますよう、ご審議の程、よろしくお願いいた

します。 

 

説明は以上のとおりです。ご質疑を承ります。 

 

何かございませんか。 

ご質疑がないようですので、日程第５・議案第３６号「令和２年度

全国学力・学習状況調査への参加について」を原案のとおり決定す

ることにご異議ございませんか。 

 

（ 「異議なし」の声 ） 

 

ご異議がないようですので、原案のとおりに決します。 

以上で、本日提出されました議案はすべて終了致しました。 

続きまして、その他に入ります。 

 

以下の内容を報告し終了。 

 

１．令和元年第４回忠岡町議会定例会一般質問教育委員会関係事項 

について 

 

２．令和２年 第１回教育委員会定例会議の日程について 

 

 


